

Le premier Trans-Rance est un véritable succès



Au départ de Dinan, les 380 personnes munies d'un billet ont pu monter dans le train.

Rarement la gare de Dinan n'avait connu une telle effervescence. Hier matin, 380 personnes ont pu assister au premier voyage du Trans-Rance, un train spécial qui reliait Dinan à Saint-Malo en direct.

Une première orchestrée par l'association de promotion de l'axe ferroviaire Bretagne Nord et le Club des entreprises du Pays de Rance.

« Cette expérimentation est quelque chose que nous réclamons depuis des années. Pour dévelop-

per les trajets domicile - travail entre Dinan et Saint-Malo, il nous faut un train qui assure des liaisons quotidiennes », martèle Théo Marteil, fer-vueur défenseur du train.

En octobre, le conseil régional avait promis une expérimentation de ces liaisons quotidiennes pour l'été.

Finalement, la directrice des TER Bretagne a annoncé qu'il y aurait bien une expérimentation de deux mois, cet été, d'un aller-retour par jour, mais seulement les week-ends.